

La Junta General aprueba los presupuestos para 2019



Institucional

La Junta General del Colegio ha aprobado los presupuestos para 2019, que han sido presentados en un acto presidido por el decano, Francisco Javier Lara, en el que también han participado la vicedecana, Inmaculada Atencia; el vicesecretario, José Rafael González, y el tesorero, Antonio García-Agua, quien se ha encargado del desglose de los números.

Los presupuestos, que se caracterizan por la contención del gasto y la decidida apuesta por la formación, pueden consultarse en la página web del Colegio.

El Colegio destina más de 26.000 euros a colectivos sociales de la provincia



El Colegio ha destinado más de 26.000 euros durante el año 2018 para colaborar con distintos colectivos sociales de la provincia. El decano, Francisco Javier Lara, se ha reunido con sus representantes para agradecerles su labor y mostrarles el apoyo de la corporación.

Amigos Malagueños de Familias de Rehabilitados y marginados (Amfremar), las Hermanitas de los Pobres de Málaga y de Ronda, Arcorés, la asociación 'Somos tu ola', la Fundación Malagueña de Asistencia a Enfermos de Cáncer (FMAEC), Nena Paine, la Fundación Andrés Olivares y la Asociación de Voluntarios de Oncología Infantil (AVOI) son los principales beneficiarios de estas ayudas, con las

que estos colectivos consiguen aliviar la situación de muchas familias.

[Leer más](#)

Presentación del libro 'Reformas en el delito de cohecho tras las modificaciones penales de 2015'



El Colegio ha acogido la presentación del libro 'Reformas en el delito de cohecho tras las modificaciones penales de 2015' (Dykinson), obra de Abdeslam Lucena, abogado de ICAMALAGA, doctor en Derecho por la Universidad de Granada y profesor de Derecho de la Universidad de Málaga.

El decano, Francisco Javier Lara, ha acompañado al autor en el acto. El objeto del libro es tratar un tema de plena actualidad, como es el concepto jurídico de regalo a raíz de la entrada en vigor de la ley de transparencia y, sobre todo, con las últimas modificaciones penales, especialmente con la proliferación de casos de corrupción donde se ven investigados múltiples cargos públicos, entre otros, por los delitos de cohecho.

Navidad en ICAMALAGA: comida y concierto de Navidad, Zambombá flamenca, teatro y lectura para niños



Almuerzo

Intensa actividad con motivo de la Navidad en el Colegio. El 22 de diciembre tuvo lugar el tradicional almuerzo de Junta de Gobierno con el personal y los miembros de secciones, comisiones y colaboradores, a quienes se les agradeció la labor que realizan a lo largo de todo el año.

Del mismo modo, en las distintas delegaciones también se celebraron actos de confraternización.

[Ver fotos almuerzo de Navidad](#)

Coro



A continuación, el mismo día, se celebró el concierto de Navidad protagonizado por el Coro 'José Luis Rueda'. 'Adornar los hogares', 'Toquen, toquen', 'Marcha de los Reyes Magos', 'Villancico de la agüela' o 'Campana sobre campana' son algunos de los conocidos temas que interpretaron.

Zambombá

Gran éxito de público y un excepcional ambiente caracterizaron la primera edición de la Zambombá flamenca organizada por el área de Cultura que encabeza la diputada Elisa Jurado.

Las Hermanas Alarcón, Juan Francisco Rivera y José Manuel Millán formaron el elenco de artistas que deleitaron a los asistentes al compás de rumbas, alegrías, tangos y bulerías.



Teatro

Por su parte, el grupo de teatro 'Rafael Pérez Estrada' del Colegio representó 'Un cuento en Navidad', bajo la dirección de Rafael Gómez.

La obra, además, contó con la colaboración especial de varios miembros del Coro. En esta representación teatral algunos de los personajes de los cuentos tradicionales muestran cómo podemos transformarnos y ser mejores.



Pequenavidad

También ha habido espacio en la programación de Navidad para los más pequeños.

El compañero Ernesto Cáceres llevó a cabo una lectura interactiva de su exitoso poemario infantil ilustrado 'Las fiestas de La Puente (para peques)' y organizó un concurso para colorear la imagen de portada del libro.

Además, los niños pudieron conocer el Belén del Colegio y cantar villancicos muy divertidos.



Delegaciones

Jornada en Coín "La Prueba Digital", de reciclaje en violencia de género



Formación

La Delegación del Colegio en Coín ha desarrollado una jornada en la que se han tratado los medios telemáticos como prueba de cargo en el proceso penal, el valor probatorio de las conversaciones en programas de mensajería instantánea y la prueba pericial electrónica o informática en el marco de las diligencias urgentes en materia de violencia.

La fiscal Violeta Jurado y el guardia civil Rafael Martín han sido los ponentes de una actividad presentada por la delegada, María Leotte Lomeña.

Concierto por el décimo aniversario de la sede de Coín y concurso de dibujos infantiles en Fuengirola



Cumpleaños

El pasado día 29 de diciembre tuvo lugar en la iglesia de San Juan Bautista de Coín un concierto de canciones tradicionales de Navidad con motivo del décimo aniversario de la sede del Colegio en este partido judicial.

El concierto lo ha interpretado la coral de San Juan Bautista de Coín con la participación de la soprano Isabel Cánovas Bernabéu.



Exposición

Ya están expuestos en la Delegación de Fuengirola los 24 dibujos que otros tantos pequeños artistas han realizado sobre cómo ven a sus padres o madres cuando ejercen la abogacía.

A la inauguración de la muestra acudieron los autores con sus familiares y disfrutaron de una merienda con canciones navideñas infantiles. Las obras quedarán expuestas hasta el mes de agosto.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.